
 

 

 
REQUERIMENTO Nº                      202      /12 

 
De Informações 

 
 
 

“Referentes à quantidade de leitos 
disponíveis para o atendimento de 
pacientes de nosso município no 
Hospital Santa Bárbara”. 
 

 
Considerando-se que, ocorreu a terceirização dos leitos do 

Hospital Santa Bárbara, e 
 
 
Considerando-se, as constantes reclamações da população 

devido à falta de leitos para internação,  
 

                 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Relacionar as cidades que o Hospital Santa Bárbara 
firmou convênio para utilização dos quartos para internação. 

 
  2 – Quantos quartos estão disponíveis para cada cidade?                     
 

3 – Quantos leitos restaram para atender o município? 
 
                   4 – Outras informações que julgar necessária. 
                                                     
  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de março 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


